

menores que manifiestan bien en áetas claras, que la ha estudiado perfectamente. Así pues, tras un ligero exordio en que describe a grandes trazos la historia del progreso y desarrollo de la minería en la citada localidad, procede en seguida a la clasificación y descripción mineralogica de los productos naturales que son objeto de explotación, y pasando después a la exposición de los sistemas seguidos en el laboreo de sus criaderos y en el beneficio de su riqueza plomífera y argentífera, concluye con algunas consideraciones generales y en extremo interesantes acerca de la importancia summa que ha adquirido este nuevo ramo de industria en nuestro país y acerca también del porvenir que le está reservado; y todo ello salpicado de datos científicos, económicos y estadísticos por demás inter-

